
 

 

Выписка из протокол заседания президиума 

 

Дата проведения: 16 декабря 2022 года  

Место проведения: г. Владивосток, ул.Кирова, дом № 101 

Начало заседания: 19-00 часов 

Окончание заседания: 22-00 часов 

 

Присутствовали члены Президиума ПКФСО: 

 

 

1.  Белянцев Сергей Иванович 

2.  Корягин Александр Николаевич 

3.  Мусина Марина Анатольевна 

4.  Юрченко Михаил Олегович 

5.  Шерстобитов Игорь Александрович 

6.  Корягина Яна Юрьевна 

7.  Мещеряков Александр Анатольевич 

8.  Нурмухаметов Петр Нуриуллович 

9.  Попов Владимир Николаевич 

10.Васильев Иннокентий Николаевич 

 

Гости: 

1. Кузнецов В.В. 

2. Анори С.А. 

3. Галлямова О.Г. 

 

 

Кворум членов Президиума имеется (10 чел.) 

Президиум правомочен принимать решения по вопросам повестки дня.        

Подсчет голосов вела Мусина Марина Анатольевна. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Информация о встрече с зам.министра по спорту Графом Д.А. 

2. Информация о планах работы членов Президиума на 2023 год.  

3. Состояние дел в Коллегии судей.  

4. Отчет о проделанной работе проекта StepRun - Кузнецов Влад. 

5. Государственная информационная система физической культуры и спорта (ГИС 

ФКиС).  

6. Информация о поездке Белянцева С.И. на Отчетную Конференцию в Москву.  

7. Разное. 

 

1.По первому вопросу повестки дня: Информация о встрече с зам.министра по спорту 

Графом Д.А. 

 

Слушали: Белянцев С.И. рассказал членам Президиума, что был приглашен в Минспорт 

Приморского края для знакомства с зам.министра по спорту Графом Дмитрием 

Александровичем.. 

Решили: приобрести что-то из оборудования на добровольно собранные деньги 

спортсменов (Список прилагается). 

 



По второму вопросу повестки дня: Информация о планах работы членов Президиума на 

2023 год.  

Слушали: Члены Президиума рассказали о своих планах работы на 2023 год. 

Предложено: Принять информацию к сведению. 

 

По третьему вопросу повестки дня: Состояние дел в Коллегии судей.  

Слушали:  

Анори С.А. предложила разработать тесты для судей, необходимо проводить семинары, 

повышать квалификацию судей, присвоением квалификаций судьям.  

Белянцев С.И. - необходимо создать новую систему Коллегии судей.  

 

Предложено: Принять информацию к сведению. 

 

По четвертому вопросу повестки дня: Отчет о прошедшем Кубке г.Владивостока по 

спортивному ориентированию в эстафетах Отчет о проделанной работе проекта StepRun. 

. 

Слушали: Кузнецов Владислав рассказал, что было сделано за прошедший период. 

Показал наглядно на ноутбуке программное приложение. 

Кузнецов В.ответил на все интересующие вопросы.  

Слушали: Белянцев С.И. предложил четко определиться с бизнес-проектом, инвестором. 

Бизнес-проект должен хорошо быть оформлен. Какая помощь нужна от ПКФСО?  

Слушали: Кузнецов В. сказал, что нужно подумать. 

Предложено: Принять информацию к сведению. 

 

По пятому вопросу повестки дня: Государственная информационная система физической 

культуры и спорта (ГИС ФКиС).  

Слушали: Галлямова О.Г. донесла информацию по данной системе. 

Предложено: Принять информацию к сведению. 

 

По шестому вопросу повестки дня: Информация о поездке Белянцева С.И. на Отчетную 

Конференцию ФСОР в г.Москву. 

Слушали: Белянцев С.И. рассказал о поездке на Отчетную Конференцию ФСОР в 

г.Москву. Конференция прошла в рабочем режиме.  

Предложено: Принять информацию к сведению. 

 

 

Белянцев С.И. поблагодарил всех за работу в 2022 году и поздравил всех с наступающим 

Новым 2023 годом! 

 

 

 

 

Президент ПКФСО                                    С.И.Белянцев 

 

.Секретарь ПКФСО               М.А.Мусина 


